

LES "SYMPATHIES" POUR LA REVUE.

(suite.)

Un journal : "Le *Rosaire* rencontrera un besoin qui se faisait sentir depuis longtemps, et le public y trouvera une lecture instructive, sérieuse et pleine d'intérêt."

Un autre : "Cette revue promet beaucoup. Elle sera illustrée, et tout en s'occupant surtout de la dévotion du *Rosaire*, elle traitera aussi de tous les sujets intéressants pour le public catholique. Nous lui souhaitons le plus grand succès possible."

Un autre : "Les associés du saint *Rosaire* trouveront dans cette nouvelle revue un aliment agréable et substantiel pour leur piété."

Un autre, très flatteur : "Ce sont les Rev. Pères Dominicains qui publient cette revue, et cela en dit long sur sa valeur. Impression et papier de luxe. Enfin c'est l'une des plus belles publications du pays."

Un autre, même genre : "Les Révérends Pères Dominicains de St-Hyacinthe vont publier une revue mensuelle sous ce titre *Le Rosaire* etc."

A la forte science théologique *Le Rosaire* saura unir le charme de la forme. On le peut assurer d'avance, sans s'aventurer beaucoup.

Espérons que tous ceux qui aiment la Vierge Marie voudront recevoir cette revue qui lui est consacrée. Ils y apprendront à mieux connaître leur divine Mère, à mieux l'aimer, à recourir à elle dans tous les dangers et dans toutes les peines, avec une confiance plus vive, plus tendre, plus filiale. Une sûre doctrine sera toujours le meilleur aliment de la piété vraie.

C'est par le rosaire que Léon XIII espère obtenir le triomphe de l'Eglise.

Le *Rosaire* est la prière catholique par excellence et, mieux que personne, les fils de saint Dominique savent l'enseigner, la faire goûter.

Tâchons que leur revue pénètre partout dans le pays. "Le plus grand bienfait du ciel sur une nation, sur une famille, sur un cœur, c'est d'y répandre l'esprit de prière," disait l'illustre Montalembert. "

(à suivre).